

Attention, soyez vigilants

À l'approche des fêtes de fin d'année, les ventes de calendrier se multiplient.

Un témoignage est parvenu à la Mairie ce jour signalant des adolescents faisant du porte à porte pour vendre des calendriers et disant le faire pour le compte la Mairie.

L'occasion de rappeler que la collectivité ne vend pas de calendriers.

**La Commune vous recommande de refuser toute proposition de calendrier de personnes se présentant comme agent ou prestataire de la Mairie**, et ceci, même s'ils vous montrent un document estampillé « Mairie ».

Pour rappel : **la vente de calendriers par des agents** de la fonction publique, ou travaillants pour le compte d'une institution publique, est **strictement interdite** !

Si vous êtes témoin de tels agissements, merci de nous faire remonter les informations les plus détaillées possible afin de renseigner la Gendarmerie.

Dans tous les cas, voici les **bons réflexes** à adopter :

- ne laissez pas entrer une personne inconnue chez vous
- informez les personnes âgées ou isolées de votre entourage de ce genre de démarchage par de faux vendeurs
- appelez le 17 en en cas de comportement suspect ou insistant

La Mairie de Mouzeuil Saint Martin